



P E N U T U P

Program dan kegiatan yang dilaksanakan oleh Dinas Sosial Tahun Anggaran 2017 adalah terdiri dari 6 (enam) program dengan jumlah kegiatan sebanyak 31 (tiga puluh satu) kegiatan, dengan total anggaran Rp. 64.095.926.595,- (*Enam Puluh Empat Milyar Sembilan Puluh Lima Juta Sembilan Ratus Dua Puluh Enam Ribu Ribu Lima Ratus Sembilan Puluh Lima Rupiah*). Pada umumnya program dan kegiatan Dinas Sosial Provinsi Banten telah berhasil dilaksanakan dengan baik. Program pembangunan yang telah dilaksanakan di 8 (delapan) kabupaten/kota telah tepat sasaran dan dapat membantu meningkatkan taraf hidup masyarakat. Dengan realisasi keuangan sebesar Rp. 61.217.511.538,- (*Enam Puluh Satu Milyar Dua Ratus Tujuh Belas Juta Lima Ratus Sebelas Ribu Lima Ratus Tiga Puluh Delapan Rupiah*) atau 95,51% dan realisasi fisik sejumlah 99,26% dengan sisa anggaran sebesar Rp. 2.878.415.057,- (*Dua Milyar Delapan Ratus Tujuh Puluh Delapan Juta Empat Ratus Lima Belas Ribu Lima Puluh Tujuh Rupiah*) atau 4,49%.

Permasalahan dan kendala utama yang dialami pada saat pelaksanaan program dan kegiatan adalah : ketersediaan data Penyandang Masalah Kesejahteraan Sosial (PMKS) dan Potensi dan Sumber Kesejahteraan Sosial (PSKS) baik di Provinsi dan Kabupaten/Kota belum semuanya berdasarkan *by name byadress*, sedangkan untuk pelaksanaan pendataan menjadi kewenangan kabupaten/kota. Sedangkan untuk mengatasi permasalahan tersebut diperlukan strategi pemecahan masalah yaitu : perlu adanya alokasi khusus untuk anggaran pendataan PMKS dan PSKS yang berdasarkan *by name by adress* di Provinsi Banten dan Kabupaten/Kota, baik melalui dana APBD Provinsi maupun Bantuan Keuangan ke Kabupaten/Kota.

Demikian disampaikan Laporan Kinerja Instansi Pemerintah (LAKIP) Dinas Sosial Provinsi Banten Tahun 2017 yang bersumber dari Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) Provinsi Banten T.A. 2017. Atas perhatiannya disampaikan terima kasih.

Serang, Desember 2017

KEPALA DINAS SOSIAL
PROVINSI BANTEN

Dra. NURHANA, M.Si
Pembina Utama Muda
NIP. 19641010 198902 2 002